



PROCESOS SELECTIVOS ADMINISTRACION DE JUSTICIA Y

SERVICIO CANARIO DE LA SALUD

En el Boletín Oficial del Estado del jueves 23 de septiembre de 2010, se publica la Orden JUS/2453/2010, de 14 de septiembre, por la que se anuncia la aprobación de las relaciones provisionales de aspirantes admitidos y excluidos, a las pruebas selectivas para ingreso en los **cuerpos al servicio de la Administración de Justicia**, Médicos Forenses (acceso libre), Gestión Procesal y Administrativa y Tramitación Procesal y Administrativa (acceso promoción interna y libre) y Auxilio Judicial (acceso libre), convocadas por Ordenes de 31 de mayo (BOE de 22 de junio), y la publicación en el Anexo de la citada Orden de las relaciones provisionales de aspirantes excluidos, por cuerpos, con indicación de las causas de exclusión.

<http://www.boe.es/boe/dias/2010/09/23/pdfs/BOE-A-2010-14570.pdf>

Las listas certificadas completas quedan expuestas al público en la página de Internet: www.mjusticia.es, Servicio de Información del Ministerio de Justicia, plaza Jacinto Benavente, número 3, 28071 Madrid; Órganos competentes de las Comunidades Autónomas donde se convocan plazas; Gerencias Territoriales del Ministerio de Justicia; Tribunales Superiores de Justicia; Audiencias Provinciales; Delegaciones y Subdelegaciones de Gobierno y Centro de Información Administrativa del Ministerio de la Presidencia.

Los interesados deberán comprobar **no sólo que no figuran en la relación de excluidos, sino, además, que sus nombres y demás datos constan correctamente en la relación de admitidos.**

Los aspirantes excluidos dispondrán de un plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para subsanar el defecto que haya motivado su exclusión o su omisión, circunstancia que, en su caso, dará origen a la oportuna rectificación de las listas de admitidos. **Quienes no subsanen la exclusión o aleguen la omisión, justificando su derecho a ser admitidos, serán definitivamente excluidos.**

En cuanto a los **procesos selectivos del Servicio Canario de la Salud**, recordamos a todos los interesados, que el plazo de presentación de solicitudes para las pruebas selectivas para acceso a la condición de personal estatutario, en plazas vacantes de la categoría de Celador, **finaliza el próximo día 6 de octubre.**

El desarrollo de estos procesos selectivos convocados o que se convoquen próximamente por el Servicio Canario de la Salud, así como los convocados para cuerpos al servicio de la Administración de Justicia, puedes seguirlo a través de nuestra página Web: www.sepca.es, dentro de los sectores Sanidad o Justicia, respectivamente.

Canarias, 23 de septiembre de 2010